



**SUR**Digit@l  
[www.diariosur.es](http://www.diariosur.es)

## El paciente trasplantado de islotes se someterá a otra intervención

Fecha: 21/03/03

URL:

<http://www.diariosur.es/edicion/prensa/noticias/Sociedad/200303/21/SUR-SUBARTICLE-131.html>

«La operación ha sido todo un éxito, pero hay que realizar un segundo trasplante de islotes pancreáticos como se había previsto al principio». Así valoró ayer el Jefe del Servicio de Inmunología, Antonio Alonso, el primer trasplante realizado en España a un paciente diabético.

El doctor manifestó que el paciente trasplantado en el Hospital Carlos Haya de Málaga el pasado 2 de marzo se encuentra «estable». «El enfermo se siente bien, ya que ha mejorado su calidad de vida al reducir la dosis de **insulina** que se inyectaba diariamente», precisó el doctor. Antonio Alonso manifestó que el próximo trasplante se realizará «antes de un año», aunque la intervención depende de la compatibilidad de los donantes.

Aún hay que investigar

El equipo médico encargado de realizar el trasplante de islotes pancreáticos se reunió ayer con el consejero de Salud, Francisco Vallejo, quien felicitó a los profesionales por el éxito de la intervención. No obstante, el consejero pidió cautela, ya que este tipo de trasplantes se encuentra en su primera fase y hay que seguir avanzando. «Es muy importante perfeccionar las técnicas de la intervención para que en un futuro estas operaciones sean tan cotidianas como las de riñón o las de corazón», manifestó.

El consejero de Salud declaró que el Hospital Carlos Haya se ha adelantado a otros centros españoles, por lo que considera que hay que «aprovechar la enorme capacidad investigadora que ofrece el centro». Así, Vallejo declaró que la Junta de Andalucía firmará en las próximas semanas un acuerdo para potenciar estas líneas de investigación. Además, el consejero declaró que la nueva ley que regula la investigación con células madre podría ser aprobada por el Parlamento andaluz en el plazo de unos cuatro meses.